

## De jefes

Opine usted:  
[empresas@elfinanciero.com.mx](mailto:empresas@elfinanciero.com.mx)

### ***HIR Casa regresará pronto a la BMV***

En abril de 2018, HIR Casa debutó en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con una colocación de Certificados Bursátiles Fiduciarios (CBF) por un monto de 700 millones de pesos, al amparo de un programa por hasta 2 mil 500 millones de pesos.

**Daniel González**, director financiero de HIR Casa, refirió que la empresa se enfoca en la diversificación de fuentes de financiamiento y en ese sentido, continuará con la emisión de deuda en la medida que los mercados estén abiertos.

Agregó que es probable que durante el segundo semestre de este año regresen a colocar deuda al mercado de valores, ya que hay inversionistas interesados por sus papeles.

“HIR es una empresa consolidada, por lo que es eficiente para seguir colocando deuda. Vemos que se pueden llegar a hacer más colocaciones públicas o privadas, dependerá de las necesidades de financiamiento de la empresa”, refirió Fernando Sandoval, director ejecutivo de Instituciones Financieras en HR Ratings.